



San Luis Potosí, S.L.P., a 24 de julio de 2021.

## **La política no tiene reposo, exige trabajo constante y reflexivo señala Elías Pesina**

- El líder priista inauguró, junto al alcalde electo Enrique Galindo y el presidente nacional del IRH Lázaro Jiménez Aquino, el curso taller Trabajo en Equipo para la Mejora de la Democracia, convocado por el IRH filial San Luis Potosí.
- Tras reconocer el trabajo de la dirigencia estatal del instituto de formación política, resaltaron la imperiosa necesidad de la formación política de la militancia para contar con herramientas con las cuales poder afrontar la realidad política del estado y del país.

La actividad política no tiene reposo, tenemos que seguir trabajando y reflexionando iniciando el proceso de preparación para la elección de 2024, convocó el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez al inaugurar el curso-taller Trabajo en Equipo para la Mejora de la Democracia, convocado por el Instituto Reyes Heróles filial San Luis Potosí, mismo que contó con todas las medidas sanitarias necesarias para la protección de sus asistentes.

Durante el evento que contó con la presencia del alcalde electo Enrique Galindo Ceballos, la presidenta del IRH filial San Luis Potosí, Alejandra Méndez Rosas y de la secretaria de Organización de CDE del PRI, Martha Orta Rodríguez, además de la presencia virtual del presidente nacional del organismo de formación política Lázaro Jiménez Aquino; Elías Pesina, también de manera virtual saludó a los presidentes de filiales municipales de Rayón, Ciudad Valles, Tanlajás, Coxcatlán y la capital del Estado, entre otros, al tiempo que subrayó que las capacitaciones, cursos y talleres que realiza el Instituto Reyes Heróles fomentan la unidad y el trabajo de partido.

“Es momento de seguir fuertes, seguir trabajando juntos, la presencia de ustedes refleja el interés, las ganas de seguir trabajando, la política no es para improvisados, aun cuando las cosas no salen como quisiéramos, pero si seguimos haciéndolas con interés, cariño, amor al PRI podemos sacar buenos resultados”, completó el líder priista.

Por su parte, Enrique Galindo Ceballos, alcalde electo de la capital del estado, reconoció el trabajo de la dirigente del IRH filial San Luis Potosí, Alejandra Méndez y señaló que los talleres permiten enfrentar la realidad política que actualmente vive la sociedad potosina, “nos permite generar integración, unidad, tener mucha información de lo que sucede en nuestro entorno”.

Finalmente, la presidenta del IRH filial San Luis Potosí sostuvo que este curso-taller, forma parte de una nueva etapa en la formación política de la militancia priista y que además de los cursos instaurados de manera virtual, se continuará con cuidados sanitarios necesarios con la formación política de los priistas de San Luis Potosí.

-000-